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Deutschland geht in den Untergrund
Im Zweiten Weltkrieg beendeten die Alliierten die tödliche Bedrohung durch die deutsche Kriegsmaschinerie, aber nur
vorübergehend. Erfahren Sie, warum die deutschen Träume von der Vorherrschaft nicht mit Hitler gestorben sind.
(Transkript: Der Schlüssel Davids)

Gerald Flurry
30.12.2021

Angela Merkel ist vor kurzem als deutsche Bundeskanzlerin in den Ruhestand getreten, und sie hat einige Aussagen
gemacht, die die Nationen dieser Welt wirklich erschüttern sollten, WENN sie die Geschichte Deutschlands verstehen würden,
was die meisten Menschen nicht tun. Es bedeutet ihnen sehr wenig, wenn es ihnen überhaupt etwas bedeutet.

Wir haben über dieses Ereignis, von dem sie spricht, und zwar SPEZIELL über diese Ereignisse seit über 75 Jahren prophezeit,
seit über 75 Jahren! Ich sage Ihnen, was sie in dieser Aussage, die vielen Menschen so unbedeutend erscheint,
angesprochen hat, wird die Geschichte dieser Welt für eine kurze Zeit wirklich GEWALTIG zum Schlechten verändern. Es wird
jedoch für immer zum Guten führen. Das ist die Art von Prophezeiung, die es ist, und ich kann Ihnen das alles beweisen.

Ich sage Ihnen, wir müssen uns nur vor Augen führen, was Gott darüber zu sagen hat, wir müssen die weltliche Geschichte
und dann auch die biblische Geschichte betrachten und sehen, was es bedeutet. Es mag vielen Menschen unbedeutend
erscheinen, aber lassen Sie mich Ihnen sagen, es steht IN DIREKTEM Zusammenhang mit der Rückkehr von Jesus Christus!
Und es ist ein ZEICHEN für das, was sehr, sehr bald kommen wird.

Lassen Sie mich dieses Zitat oder die Kommentare, die sie gemacht hat, zitieren, und das ist aus der Zeitung The
Telegraph, und hier steht: „Angela Merkel gab zu, dass sie dem Druck der deutschen Wirtschaft, die Nord Stream 2-
Gaspipeline zu unterstützen, ‚hilflos’ gegenüberstand“, behauptete Donald Tusk am Wochenende. ‚Die Entscheidung, Nord
Stream 2 zu bauen, war Angela Merkels größter Fehler’, sagte Tusk.“ Wer ist dieser Mann? Nun, er war die Schlüsselfigur
bei den Brexit-Verhandlungen als Präsident des Europäischen Rates. Es handelt sich nicht um eine unbedeutende Person,
sondern eine sehr wichtige Führungspersönlichkeit in Europa.

„Frau Merkel“, so heißt es weiter, „hat die umstrittene Gaspipeline angesichts des heftigen Widerstands der USA und der
deutschen EU-Verbündeten konsequent verteidigt. Aber Herr Tusk behauptet, sie habe ihm privat gesagt, dass sie keine
Wahl habe“, KEINE WAHL! Sie war hilflos, hatte keine Wahl. Was soll das heißen? „Sie hatte keine Wahl, weil sie unter dem
Druck der deutschen Wirtschaftsführer stand.“

Das hört sich für viele Leute ziemlich seltsam an, aber in Wirklichkeit geht es um eines der größten Geheimnisse dieser
Welt, und es erfüllt die biblische Prophezeiung auf erstaunliche Weise.

Und ich meine, noch einmal, denken Sie darüber nach: „Hilflos“, um diesem Druck von diesen Wirtschaftsführern zu
widerstehen. Was soll das heißen? Keine Wahl, weil diese Wirtschaftsführer so viel Druck ausüben! Können Sie mir sagen,
was das bedeutet? Können wir das wirklich verstehen? Das ist nichts, was wir schnell vergessen sollten, sondern wir
müssen uns damit befassen und sehen, was da geschieht. Und ich sage Ihnen, wir werden schockiert sein, und viele
Menschen werden, glaube ich, sehr erschrocken darüber sein. Das ist ein ernstes Problem, von dem sie spricht, obwohl
man, wenn man die deutsche Geschichte und die biblische Prophetie nicht kennt, nicht viel davon verstehen wird.

Beachten Sie hier einen weiteren Kommentar. Dies stammt aus unserem Korrespondenzkurs, Lektion 3 den so genannten
„alten Korrespondenzkurs“, und beachten Sie, was dort steht. „Keine Niederlage ist endgültig. Niederlagen sind nur
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Lektionen, um bei der Vorbereitung für den nächsten und größeren Angriff zu lernen, sagte der deutsche General von
Stülpnagel 1944.“ Das war gegen ENDE des Zweiten Weltkriegs, und beachten Sie, was er sagte. Dies ist ein Zitat, hier sind
seine Worte, und dies ist von einem General: „Im nächsten Weltkrieg, der innerhalb von 25 Jahren stattfinden könnte, sollten
nicht die gleichen Fehler gemacht werden. Der Hauptgegner werden die Vereinigten Staaten sein, und die gesamten
Anstrengungen müssen von Anfang an auf dieses Land konzentriert werden. Unsere Niederlage im gegenwärtigen Krieg
darf nur als ein Zwischenfall auf dem Siegeszug Deutschlands zur Eroberung der Welt betrachtet werden.“ Haben sie sich
wirklich einen solchen Ehrgeiz zugelegt? Und versuchen sie IMMER NOCH, ihn zu erfüllen?

Und dann schloss er mit den Worten: „Deutschland über Alles“. Wovon redet er? Und was soll das alles bedeuten? Bedeutet
das etwa, dass Amerika jetzt Deutschlands Feind Nummer eins ist?

Ich möchte Ihnen eine Prophezeiung zeigen, die davon handelt, Offenbarung 17, Vers 8. „Das Tier, das du gesehen hast, ist
gewesen und ist jetzt nicht“, beachten Sie das, es ging in den Untergrund. Wie hat es das gemacht? „Das Tier, das du
gesehen hast, ist gewesen und ist jetzt nicht und wird wieder aufsteigen aus dem Abgrund und wird in die Verdammnis
fahren“, d.h., es wird vernichtet werden. Sehen Sie, es ist eine schlechte und eine gute Nachricht. Es wird ins Verderben
gehen, ins ewige Verderben. Aber es ist auch die Rede vom „Abgrund“. Das ist nicht die beste Übersetzung, aber es
bedeutet einfach, dass es ein bodenloser Abgrund ist, in der es immer weiter und weiter geht, und dass man das Problem in
diesem Abgrund nie in den Griff bekommen kann. Es scheint, als ob diese unterirdische Aktivität immer weitergeht. Eine
bessere Übersetzung ist einfach „Untergrund“. Deutschland ist in den Untergrund gegangen. Wie haben sie das gemacht?
Nun, beachten Sie Vers 10. Im letzten Teil von Vers 8 heißt es: „...wenn sie das Tier sehen, dass es gewesen ist und jetzt
nicht ist und wieder sein wird.“ Es ist nicht - mit anderen Worten, es ist im Untergrund.

Vers 9 und 10: „...und es sind sieben Könige. Fünf sind gefallen, einer ist da“, das war, als Hitler auf der Bildfläche erschien
– „einer ist“, und das war, als Herbert W. Armstrong auf der Bildfläche erschien und über genau diesen Vers prophezeite
und darüber, dass es Adolf Hitler und das Heilige Römische Reich war, über das er sprach. Aber „...einer ist da, der andere
ist noch nicht gekommen“; aber jetzt ist dieser „andere“ gekommen. Er ist da! Und das ALLES wird sehr schnell auf der
Weltbühne hervorplatzen. Es wird geschehen! „[U]nd wenn er kommt, muss er eine kleine Zeit bleiben.“ Gott gebührt Dank
dafür!

Vers 12: „Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht empfangen haben; aber
wie Könige werden sie für eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier. (13) Diese sind eines Sinnes und geben
ihre Kraft und Macht dem Tier.“

Dann beachten Sie die gute Nachricht. Beachten Sie, was damit verbunden ist: „(14) Die“, dieselben Leute, diese zehn
Könige, „werden gegen das Lamm kämpfen und das Lamm wird sie überwinden, denn es ist der Herr aller Herren und der
König aller Könige, und die mit ihm sind, sind die Berufenen und Auserwählten und Gläubigen.“ Sehen Sie? Deutschland
wird zehn Könige anführen. Sie werden alles anführen, und es wird einige Leute geben, die berufen, auserwählt und treu
sind, die diese Botschaft in der Welt verkünden werden! Gott wird die Botschaft als eine WARNUNG AN die Welt weitergeben.

In Vers 17 heißt es: „Denn Gott hat’s ihnen in ihr Herz gegeben, nach seinem Sinn zu handeln...“. Warum sollte Gott wollen,
dass sie Seinen Willen auf diese Weise erfüllen? Nun, es hat mit unseren Sünden zu tun. Gott ist sehr besorgt über unsere
Sünden.

Ich werde Ihnen noch ein oder zwei Zitate vorlesen. Ich muss Ihnen helfen, diese Geschichte zu sehen. Hier ist, was der
Korrespondenzkurs sagte: „Vor 57 Jahren, die führenden deutschen Industriellen“, führende deutsche Industrielle - das ist
es, wovon Kanzlerin Merkel sprach, deutsche Industrielle, deutsche Führungskräfte, deutsche Wirtschaftsführer. „Die
führenden deutschen Industriellen operierten unter dem Deckmantel des Alldeutschen Verbandes. Ihr Slogan war
‚Deutschland über Alles‘.“ Deutschland über alles! „Sie benutzten das Markenzeichen, Made in Germany als Beweis für die
deutsche Überlegenheit. Hinter ihrer Handels- und Geschäftsmethode stand die zentrale Dauerstrategie mit dem Ziel der
Eroberung der WELT.“ Da haben wir es wieder! Ihr Ziel war und ist es, die Welt zu erobern, und das können Sie anhand ihrer
eigenen Geschichte beweisen.

„Sie waren es, die den Kaiser zum Eintritt in den Ersten Weltkrieg veranlassten. Sie steckten hinter dem Zweiten Weltkrieg,
indem sie mit den deutschen Militaristen und der von General Ludendorff ins Leben gerufenen Geheimbewegung
zusammenarbeiteten, die Adolf Hitler zu seinem Handlanger und Schützling machte. Dieselben Industriellen finanzierten die
Nazibewegung und brachten Hitler tatsächlich an die Macht. Der damalige Bericht von Senator Kilgore an den
Militärausschuss des Senats macht auf diese Tatsache aufmerksam. Hitler war lediglich ein Werkzeug. Er war der
Aufwiegler, den sie brauchten, um die Masse des deutschen Volkes für ihre fanatischen Pläne zur Weltherrschaft zu
gewinnen.“

Das ist GENAU das, wovon Angela Merkel gesprochen hat. Diese Industriellen wussten, wenn sie den Krieg verlieren würden,
würden sie einfach Adolf Hitler die Schuld geben, und dann wären sie selbst frei, eine dritte Runde zu starten. Mit anderen
Worten: Sie haben den Ersten Weltkrieg begonnen, sie haben den Zweiten Weltkrieg begonnen, und sie werden den Dritten
Weltkrieg beginnen, wie es in der Bibel heißt. Eine schreckliche Prophezeiung, aber sie ist dennoch da. Wir sprechen oft von
Harmagedon, aber es wird in Ihrer Bibel in VIELEN Prophezeiungen prophezeit, etwa hundert an der Zahl.

Nun, diese Industriebarone sind nach dem Ende des Weltkriegs in den Untergrund gegangen. Sie gingen in den
Untergrund. Sie tun es einfach immer und immer wieder, und man kann den Abgrund nie von diesem Bösen säubern. Sie
kommen einfach immer wieder, BIS Jesus Christus persönlich diese Gruppe von Leuten aufhält.
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Ich meine, diese deutschen Industriellen haben von Anfang an ein Doppelleben geführt. Darüber sollten Sie einmal
nachdenken. Sie haben ein Doppelleben geführt! Und wenn man sich ihre Vergangenheit ansieht, dann haben sie heimlich
mit den Nazis kollaboriert, und dann haben sie NACH DEM Zweiten Weltkrieg weiter mit ihnen kollaboriert, und ich werde Ihnen
Beweise dafür zeigen. Dafür gibt es REICHLICH Beweise! REICHLICH Beweise! Sehen Sie, es spielt keine Rolle, wie Sie es
nennen, aber es ist wirklich ein sehr GEFÄHRLICHES Ereignis.

Sie hatten Industrielle wie Krupp und viele andere herausragende deutsche Geschäftsleute, die aktiv große Fabriken in der
ganzen Welt errichteten, um den Dritten Weltkrieg zu finanzieren. Können Sie das glauben? Nun, ich zeige Ihnen ein
Dokument, das wir veröffentlicht haben und das genau das besagt.

Aber die Nazis gingen am 16. Mai 1943 in den Untergrund - ZWEI JAHRE vor Kriegsende. Wissen Sie, warum sie in den
Untergrund gingen? Weil sie wussten, dass Hitler verlieren würde, und sie gingen in den Untergrund. Und Hitler bekam die
ganze Schuld, und die Leute, die ihn als Marionette benutzten, nun ja, niemand verdächtigt sie. Sie sind gut gekleidete
Geschäftsleute und haben Unternehmen in der ganzen Welt, und sie unterstützen IMMER NOCH dasselbe Ziel, das die Nazis
im Zweiten Weltkrieg verfolgten; der Nazigeist ist immer noch da.

Hier ein kurzes Zitat: „Die Regierung der modernen Geschichte begann im Untergrund zu arbeiten. Heute arbeiten die Nazis
fieberhaft an hochmodernen Waffen und anderen Projekten. 1951“, bitte beachten Sie das, „hatte Dr. Adenauer, ehemaliger
Bundeskanzler von Westdeutschland, ZUGEGEBEN, dass in seiner Bonner Regierung 134 ehemalige Nazis, die unter Hitler
gedient hatten, hohe Ämter einnahmen.“ Mit anderen Worten: Dr. Adenauer sagte, dass es während seiner Kanzlerschaft
134 ehemalige Nazis in SEINER Regierung gab, und die USA UNTERSTÜTZTEN ihn und sagten nichts dazu. Diktatoren! Zehn
Diktatoren werden an die Macht kommen.

Und lassen Sie mich Ihnen noch etwas anderes zeigen, das wirklich verblüffend ist. „Im Jahr 1996 wurde ein Dokument des
US-Geheimdienstes aus dem Zweiten Weltkrieg veröffentlicht, das die Öffentlichkeit schockierte. In dem Dokument wird ein
Treffen zwischen führenden deutschen Industriellen im August 1944 beschrieben. Es enthüllte einen geheimen
Nachkriegsplan, der die Nazis wieder an die Macht bringen sollte. Mehrere deutsche Spitzenindustrien waren vertreten,
darunter Messerschmitt und Volkswagenwerk.“ Bedeutende und berühmte Industrien. Aber wissen Sie, was in diesen
Industrien laut diesem Dokument vor sich geht? Die US-Regierung hielt dieses Dokument 50 Jahre lang geheim und gab es
dann 1996 frei. Viele Menschen in der Welt waren fassungslos, aber andererseits haben die Medien nicht viel darüber
berichtet, und so haben die Menschen es einfach vergessen und sind weiter ihren Geschäften nachgegangen. Sehen Sie,
diese Männer, die im Untergrund arbeiteten, gaben sich als technische Experten in der Industrie aus, aber sie unterstützten
IMMER NOCH DAS Ziel, das Deutschland im Ersten und Zweiten Weltkrieg hatte; es ist derselbe Geist.

Wussten Sie, dass Deutschland heute eine doppelt so große Wirtschaft hat wie Russland? Und Russland hat uns geholfen,
Deutschland im Zweiten Weltkrieg zu besiegen. Das ist eine ziemliche Leistung in so kurzer Zeit. Wie haben sie das
geschafft? Nun, sie hatten bereits diese großartigen Unternehmen am Laufen, noch bevor Deutschland in Schutt und Asche
lag, und sie brachten es SCHNELL wieder auf die Beine, weil sie überall auf der Welt Geschäfte machten, und wir verstehen
IMMER NOCH nicht, wie das passiert ist. Mehrere Leute haben gesagt, dass es gefährlich ist, wenn man sich ansieht, wie
schnell das passiert ist, aber niemand ist bereit, etwas dagegen zu tun. Und wenn Sie sich ansehen wollen, wie die USA die
Deutschen im Zweiten Weltkrieg entnazifiziert haben, dann sehen Sie, dass dieses Programm nach zwei Jahren den
Deutschen selbst übergeben wurde, und es war eine FARCE! Brian O'Connell hat 1957 ein Buch geschrieben, in dem er ALL

DAS erklärt.

Aber noch einmal: In meiner Broschüre Das aufsteigende Tier finden Sie das gesamte Dokument, das 1996 freigegeben
wurde, und in dem elf NAMEN von Industrieunternehmen AUFGEFÜHRT SIND, die sich tatsächlich dafür einsetzten, Deutschland in
den Dritten Weltkrieg zu führen, wenn Sie das glauben können. „Darunter waren Messerschmitt, Rheinmetall,
Volkswagenwerk und Krupp...“. Es waren elf, ich brauche sie Ihnen nicht alle vorzulesen.

Aber ich sage Ihnen, es GAB einen Mann auf dieser Erde, der alles darüber wusste, und er hatte damals natürlich keinen
Zugang zu diesem Dokument, aber er wusste, was geschah. Gott hatte ihm eine Prophezeiung OFFENBART, und er warnte uns
schon damals, was in Deutschland geschah. Nur sehr wenige Menschen hörten auf ihn, und sie VERACHTETEN ihn und
SPOTTETEN in vielerlei Hinsicht über ihn. Nach dem Zweiten Weltkrieg dachten sie wieder: „Gut, wir haben den Krieg
gewonnen“. Aber er sagte: „Haben wir das wirklich?“ Er sagte: „Wir verstehen die deutsche Gründlichkeit nicht. Wir
VERSTEHEN das nicht“. Und er hatte keine dieser geheimen Dokumente zu sehen und zu lesen, wie wir es heute haben.

Aber diese Wirtschaftsführer kommen immer wieder und tun das, worüber Bundeskanzlerin Angela Merkel gesprochen hat.
Sie hatte „keine Wahl“. Sie war „hilflos“. Sind sie so mächtig? Das waren sie von Anfang an. Sie haben Führer ins Amt
gebracht. Nun, das ist ihre Vergangenheit. Geben Sie mir nicht die Schuld, wenn Sie mit dem, was hier steht, nicht
einverstanden sind, aber die Geschichte ist da und starrt uns allen ins Gesicht.

Und dieses geheime Dokument ist interessant, denn heute ist ein Artikel des American Spectator erschienen, der den Titel
„Amerikas falsche europäische Freunde“ trägt. „Endlich bemerkt eine US-Publikation, wie antiamerikanisch Europa
geworden ist. Sie beziehen sich auf die Weigerung der EU, eine klare Position zwischen China und den USA einzunehmen.“
Nun, was ist damit? Sie wollen die USA nicht bevorzugen. Sie arbeiten MIT China zusammen. Sie treiben Handel mit ihnen.
Sie nähern sich ihnen an.

Wussten Sie, dass in der Bibel von Menschen die Rede ist – unseren „Liebhabern“ – die uns verlassen, sich gegen uns
wenden und China den Vorzug vor Amerika geben und dergleichen mehr? Lesen Sie Jeremia 4, Vers 30, und Hesekiel,
Kapitel 23, und Sie werden etwas über die „Liebhaber“ Israels erfahren; mit Israel sind in erster Linie Amerika und
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Großbritannien gemeint. Wenn Sie das nicht verstehen, fordern Sie unser Buch Die USA und Großbritannien in der
Prophezeiung an, und wir schicken es Ihnen zu. Unsere gesamte Literatur ist kostenlos.

Aber Herbert Armstrong prophezeite dies seit über 50 JAHREN und sagte uns, was geschehen würde.

Und T.H. Tetens schrieb 1953 über „Deutschland konspiriert mit dem Kreml“, wo er sagte: „Erst wenn Deutschland einen
großen dritten Machtblock errichtet hat...“, und er fährt dann fort, darüber zu schreiben.

Aber hier ist ein Mann in UNSERER Zeit, und beachten Sie, was es über ihn sagt. „Seit langem fordert Karl Theodor zu
Guttenberg, dass Europa einen dritten unabhängigen Machtblock bilden soll. Obwohl er sich nicht genau so ausgedrückt
hat, scheint Europa diese Politik jetzt umzusetzen, kurz bevor sie...“, bevor sie was? Werden sie uns das verraten? Nun, das
wird hier in diesem Nachrichtenartikel angedeutet.

Und wir haben eine Broschüre mit dem Titel Ein starker Deutscher Anführer steht unmittelbar bevor. Ein starker Führer, sie
suchen nach einem Führer. Europa ist jetzt FÜHRERLOS, und sie suchen nach einem starken Führer, und sie werden ihn
finden. Lesen Sie Daniel 8 und Vers 23, der starke Mann, der die dunkle Bedeutung dessen, was in der Welt geschieht,
verstehen wird.

Und jetzt sagt es hier in einem Artikel: „Neuer Vorstoß aus Deutschland für eine EU-Armee. Den Staats- und
Regierungschefs der EU wird ein neuer Vorstoß unter deutscher Führung für eine Aktualisierung der EU-Streitkräfte
vorgelegt.“ Und sie wissen, dass viele von ihnen nicht akzeptieren werden, was sie tun wollen, ihre Art, die Dinge zu regeln,
und es wird auf ZEHN KÖNIGE reduziert werden, die in der Prophezeiung in Offenbarung 17 prophezeit werden, die ich Ihnen
gerade vorgelesen habe. Zehn Könige! Werden sie im Jahr 2022 auferstehen? Oder 2023? Ich sage Ihnen, sie sind jetzt
schon bereit, sich zu erheben.

Hier ist eine Erklärung von Winston Churchill in einem mit Franklin Roosevelt unterzeichneten Dokument vom Februar 1945,
direkt am Ende des Zweiten Weltkriegs. Sie sagten: „Es ist unser unumstößliches Ziel, den deutschen Militarismus und
Nazismus zu zerstören und sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder in der Lage sein wird, den Frieden in der Welt zu
stören.“ Denn sie hatten das bereits GETAN, sie hatten bereits zwei Weltkriege begonnen. Sie mussten dieses deutsche Militär
aufhalten, aber sie taten es nicht. Sie haben es nicht einmal annähernd geschafft. Das sagen diese Ereignisse, und das
sagt auch Ihre Bibel.

Wir haben einen Nachdruckartikel, den wir Ihnen schicken werden: Die Wirbelwind Prophezeiung. Deutschland wird den
Iran zerstören; es wird geschehen, und wir haben das seit Jahren prophezeit, seit vielen Jahren. Deutschland wird genau
das tun, und sie werden eine große Menge an Macht haben, und sie werden eine Menge Probleme in dieser Welt
verursachen, wenn wir nicht aufwachen, bereuen und auf Gott und Seine Prophezeiungen hören.

Was meint Angela Merkel, wenn sie sagt, dass sie dem Druck der deutschen Wirtschaft nicht standhalten kann? Ich meine,
es ist die deutsche Wirtschaft, in der diese Führer, mit diesem Nazi-Geist, heute sind. Dort sind sie untergetaucht. Deshalb
sieht sie niemand; sie sind wie Geschäftsleute gekleidet, machen Geschäfte, sind nur Techniker in diesen Konzernen. Oder
sind sie das? Ist das schockierend zu sagen, dass sie es sind? Genau das sind sie, und das müssen wir wissen. Herr Tusk
sagt, das sei ihr größter Fehler gewesen. Und dann heißt es, sie habe keine andere Wahl gehabt, „weil sie von deutschen
Wirtschaftsführern unter Druck gesetzt wurde.“ Sehen Sie, dieser Nazi-Geist ist immer noch da. Er ist immer noch da, und
die Menschen - sogar die Deutschen - erkennen in den meisten Fällen nicht, was wirklich passiert.
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